
                                                                     

                                                                      
 
 
 
 

A LA MESA DEL PARLAMENTO VASCO 

 

David  Soto  Rodríguez,  miembro  del  Grupo  Parlamentario  Elkarrekin  Podemos-IU,  al 

amparo del vigente Reglamento del Parlamento Vasco, presenta las siguientes 

PREGUNTAS dirigidas al Gobierno Vasco, PARA SU RESPUESTA POR ESCRITO, relativas 

a las necesidades en materia sanitaria de la comarca del Bidasoa.  

 

JUSTIFICACIÓN 

Hace  ya  varios  meses  se  constituyó  en  la  comarca  del  Bidasoa  la  Plataforma  Osasun 

Bidasoa,  cuyo  cometido  inicial  era  hacer  frente  al  proyecto  de  remodelación  de  los 

quirófanos  del  hospital  comarcal,  que  pretendía  trasladar  el  servicio  de  quirófano  al 

hospital  Onkologikoa  en  Donosti  y  dejar  a  la  población  de  esta  comarca  sin  estos 

servicios durante dos años.  

Tras  conseguir  paralizar  el  proyecto,  las  reivindicaciones  de  la Plataforma  se  han  ido 

diversificando, pues el problema de la atención sanitaria en la comarca del Bidasoa dista 

mucho de haber sido resuelto.  

La atención primaria está enfrentando un problema grave, ya que los ambulatorios y el 

hospital comarcal están saturados. La falta de personal profesional es ya una realidad 

que afecta significativamente a la atención sanitaria y las listas de espera son 

inasumibles en múltiples especialidades. 

Estas y otras muchas  cuestiones son las  que han dejado patente los miembros de la 

citada Plataforma esta misma semana, en la reunión mantenida con los grupos políticos 

en la Junta de Portavoces del Ayuntamiento de Irún. 

 

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 

1. La  controversia  suscitada  en  torno  al  traslado  de  los  quirófanos  dista  de  estar 

resuelta. ¿Cuándo tiene pensado la nueva gerencia del hospital comarcal reunirse 

con  la  Plataforma  Osasun  Bidasoa  para  abordar  este  y  otros  problemas  que  se 

plantean? 



                                                                     

                                                                      
 
 
 
 

2. Se aprecia una clara falta de visión de futuro para la comarca en lo que a atención 

sanitaria se refiere. ¿Cuál es el proyecto de futuro que tiene el Departamento de 

Salud para la comarca del Bidasoa?  

3. Las listas de espera son inasumibles en varios servicios profesionales como los de 

radiología  o  traumatología,  entre  otros.    ¿Cómo  van  a  solucionar  la  falta  de 

personal?  

4. Hace más de 10 años que el Ayuntamiento de Irún cedió terreno para la 

construcción de un tercer ambulatorio; sin embargo, hasta hoy no se han tenido 

noticias del  mismo.  ¿Cuándo se va a materializar este proyecto? ¿Cuáles son las 

previsiones que maneja el Departamento de Salud? 

5. Existen servicios como el Centro de Salud Mental o el ambulatorio de Dumboa que 

se han quedado muy pequeños y la solución adoptada pasa por la colocación de 

barracones con el fin de aumentar el espacio destinado a la atención sanitaria. ¿Esta 

solución se plantea como algo temporal o como la solución a largo plazo? 

¿Consideran que la colocación de barracones es la medida más adecuada para paliar 

la falta de espacio? 

 

 

En Vitoria-Gasteiz, a 22 de julio de 2022. 

 

 

 

 

 

David Soto Rodríguez 

Grupo Parlamentario Elkarrekin Podemos-IU 


	Page 1
	Page 2

